



## Fernández Noroña da a conocer que policía cibernética ya investiga filtración de teléfonos



El enlace de la campaña de Claudia Sheinbaum con las organizaciones sociales y civiles, Gerardo Fernández Noroña, dio a conocer que la policía cibernética ya indaga la filtración de los números telefónicos, afirmó que esta investigación busca saber si existen conductas delictivas al reclamar que el INAI lleve a cabo su propia indagatoria con el presidente López Obrador. Noroña repitió las palabras de la candidata Claudia Sheinbaum al decirle a sus contrincantes que los números que deben preocuparles son los de las encuestas.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3858?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3858&authkey=!AAEcQZOI9eUtRdA&ithint=video&e=x2hFEi>